

# BIG ISSUE

## Kerukunan Keluarga Kawanua Kampanyekan Hastag #Jagakerukunan #Jagapemiludamai dalam Acara Malam Kunci Taong 1 Februari 2024

Johan Sopaheluwakan - [JAKARTA.BIGISSUE.ID](http://JAKARTA.BIGISSUE.ID)

Feb 1, 2024 - 13:44



DKI JAKARTA - Angelica Tengker Ketua Umum Kerukunan Keluarga Kawanua (K3) dalam kesempatan beberapa waktu yang lalu dalam Perayaan Natal 2023

dan Tahun Baru 2024 PNT di Gedung Jalapuspita, Jl. Gatot Subroto, Jakarta Selatan mengundang segenap anggota Kerukunan Keluarga Kawanua (K3) untuk datang memenuhi undangan dalam rangka Perayaan Kunci Taong K3 yang mengusung tema "Menjaga Kerukunan dan Damai" dengan hashtag #jagakerukunan #jagapemiludamai, "Mari segenap Anggota Kerukunan Keluarga Kawanua, Mari dengan penuh Sukacita kita merayakan Kerukunan dan Damai," ujarnya.

Pernyataan, ajakan dan himbauan tersebut sehubungan dengan akan diselenggarakan Perayaan Konci Taong pada Pukul 17.00 WIB Kamis (1/2/2024) bertempat di Gelanggang Olah Raga Soemantri Brodjonegoro, Kuningan, Jakarta Selatan.

Acara akan diisi dengan Ibadah yang dipimpin Pdt. Paulus Karosi Rumambi dan diisi juga dengan doa kebangsaan perwakilan agama," ujarnya.

Ketika dikonfirmasi oleh awak media apakah ini merupakan sarana kampanye Angelica Tengker menjelaskan, "Oh tidak! Justru acara pada tanggal 1 Februari 2024 kami arahkan untuk penyelenggaraan Pemilu Damai, ini merupakan acara Ibadah syukur, doa kebangsaan perwakilan dari agama-agama," ujarnya.

"Memang para caleg berasal dari Minahasa kami undang, itu tergantung kesiapan mereka untuk hair yang kini cenderung sibuk di dapilnya masing-masing. Jika kebetulan ada waktu pasti mereka datang," tambahnya.

"K3 merupakan organisasi Kerukunan yang menaungi perkumpulan Kampung, Keluarga dan fungsional yang konsen di bidang sosial, kemanusiaan dan kebudayaan, bahkan anggota ada yang di luar negeri. Seperti beberapa waktu yang lalu pelantikan K3 di California, America Serikatt," jelas Angelica Tengker.

Sebagai harapan dan pesan Ketua Umum K3, "Kami mengajak semua Anggota Keluarga Kawanua yang Ada waktu luang untk bersama-sama hadir, bersukacita, mengucapkan syukur dan juga merayakan Kerukunan dan kedamaian," ujar Angelica Tengker menutup pembicaraan.

**Reporter: Johan Sopaheluwakan**